

Stadt Würzburg
Herrn Oberbürgermeister
Christian Schuchardt
Rückermannstraße 2

Würzburg, 25.06.2022

Ausweisung weiterer legaler Graffiti-Flächen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit beantrage ich, auch im Namen der Grünen Stadtratsfraktion, dass die Stadtverwaltung prüft, welche weiteren Mauern für das legale Graffiti-Sprayen in Frage kommen und diese Flächen entsprechend ausweist.

Begründung:

Die bislang offiziell ausgewiesenen Graffiti-Flächen (sog. Hall of Fames), u.a. an der Zeppelinstraße und am Greinbergknoten, erfreuen sich großer Beliebtheit. Hier bringen Künstler:innen großflächige Motive an, die nach einiger Zeit von anderen wieder übermalt werden können. Da diese Flächen hochfrequentiert sind und die Graffiti-Szene in Würzburg äußerst aktiv ist, braucht es zusätzliche Möglichkeiten, sich legal zu betätigen.

Mit freundlichen Grüßen
Konstantin Mack